

El Programa Universitario en la Cárcel (PUC) desea dar a conocer a la comunidad de la Facultad de Filosofía y Humanidades su decidido repudio ante la usurpación del aula 4 de Casa Verde por parte de las agrupaciones que conducen el Centro de Estudiantes de la Facultad. Esta acción, inconsulta y violenta, de ocupación con muebles, cerrojo y materiales varios de un espacio que es de todos, afecta directamente las actividades del PUC, en especial aquellas –planificadas desde hace más de un mes– a realizar en el marco de *las I Jornadas del MERCOSUR de Educación Universitaria en Cárceles. Enfoque de derechos*.

Estudiantes y egresados han trabajado con autonomía y compromiso en el diseño del programa *Rondando el margen*, de reflexión sobre educación en contextos de encierro, que incluye material gráfico, audiovisual, radioteatro y representaciones varias, actividades que estaban planificadas para los días miércoles, jueves y viernes de la presente semana. En la difusión de este espacio, cartelería impresa, presentación en los medios, etc., las actividades fueron anunciadas para el aula 4, a la que no tendremos acceso debido a la actitud avasalladora y arbitraria de un conjunto de estudiantes. Esto vulnera los derechos de la comunidad universitaria toda y entra en abierta contradicción con la retórica sostenida por este grupo de estudiantes, que se declara a favor de la defensa de los derechos de la población más vulnerable.

Cuesta entender una medida como ésta, que entra en clara contradicción con los objetivos de un Programa cuyos principios –en sus orígenes– fueron avalados de común acuerdo por la conducción de la Facultad y el Centro de Estudiantes.

Con un gran esfuerzo de sus docentes, estudiantes y egresados, la Facultad había logrado construir un espacio orientado a la mejora de la educación que brindamos en cárceles mediante el intercambio de experiencias con otras universidades nacionales y de Latinoamérica. Esta acción nos distrae de lo que hoy debería ser nuestro objeto de preocupaciones y obstaculiza un trabajo que no es sino una obligación de la universidad pública. Hubiéramos deseado que el Centro de Estudiantes nos aportara su apoyo y sus ideas en esta apuesta.

Equipo de coordinación del PUC

Patricia Mercado

Silvia Cattoni

Beatriz Bixio